

## Paula Vázquez es la Mujer Mejor Calzada 2025

12/06/2025



Paula Vázquez en los Goya | Redes sociales.

Vuelve la Mejor Calzada. Tras tres años de ausencia, hoy el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado el nombre de la Mujer Mejor Calzada 2025, será Paula Vázquez. La entrega será el próximo 2 de octubre a las 20 horas en el Teatro Castelar.

La galardonada ha enviado un vídeo en el que ha asegurado que para ella es un orgullo inmenso recibir este reconocimiento "representaré con humildad a esta industria". Además ha asegurado que "desde que me lo dijeron cuando me pongo unos zapatos no vuelvo a mirar mis zapatos igual. Tengo cuidado porque tengo un filo que mantener".

Asimismo ha dicho que "esta ciudad es mucho más que un nombre en el mapa, es el alma del calzado español. Aquí se construye una historia de esfuerzo. Este premio me conecta con una tradición que me encanta, la de los artesanos".

Alfaro ha señalado que el objetivo es impulsar el sector industrial, el trabajo artesanal y la industria, "Paula Vázquez toma el relevo de mujeres destacadas que han recibido este título, es la 21ª elegida".

